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日
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9
月
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で
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済
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任
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会
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開
催
し
、
補
正
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算
を
は
じ
め
条
例
の
一
部
改
正
な
ど
、

付
託
さ
れ
た
議
案
を
審
議
し
ま
し
た
。

　

審
議
の
一
部
を
ご
紹
介
し
ま
す
。
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議案第10号　香取市地域包括支援センターの運営及び職員に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定について

地域包括支援センターの職員配置について、柔軟な職員
配置が可能となる所要の改正を実施

職員配置は、1圏域（※）ごとの高齢者数おおむね3,000人以上から6,000人未満ごとに社会福祉士、保健師、
主任介護支援専門員の3職種が各1人となっています。このため各圏域で人材確保が困難な状況が継続され、
センターの効果的な運営に支障をきたす場合は、複数圏域の高齢者数を合算し、3職種が地域の実情に応じた
配置が可能となりました。

A

条例改正の内容は。Q

議案第3号　令和6年度香取市観光事業特別会計補正予算（第1号）について

水郷佐原あやめパーク内にアヤメやハナショウブ、カキ
ツバタの違いや特徴をわかりやすく解説するための花壇
を設置

入園者からアヤメやハナショウブ、カキツバタ
の違いや特徴に関する問合せが多いことから、
パーク内にその違いや特徴をわかりやすく解説
するための花壇を設置し、入園者の興味を深め
満足度の向上を図ります。

A

花壇の整備内容は。Q

議案第6号　香取市犯罪被害者等支援条例の制定について

犯罪被害者等の支援に関し、基本理念を定め、市の責務
及び市民等の役割を明らかにするとともに、見舞金の支
給等について必要な事項を定めるため新たに条例を制定

障害見舞金を10万円、遺族見舞金を30万円と規定しています。A

見舞金の規定額は。Q

1

2

議案第1号　令和6年度香取市一般会計補正予算（第2号）について

議案第1号　令和6年度香取市一般会計補正予算（第2号）について　

令和6年10月から香取
市デマンド交通「かと
くる」の運行を開始

脱炭素社会の実現に向け、省エネ家電製品への買換えを
更に促進するため、省エネ家電製品買換え促進補助金
1,200万円を計上（令和6年11月8日から実施）

電話予約に加え、アプリによる予約を導入すること
で、24時間356日予約を受け付けできます。また、今
までバス停までの移動が大変だった高齢者の方々の
ドアツードアが可能となり、ラストワンマイル問題（※）

の改善ができるようになります。

交付限度額を5万円とし、240件分を積算しました。前回補助金の交付を受けた世帯の方は対象外となります。　

A

A

10月から運行を開始するデマンド交通について、
市民にPRしたいことは。

省エネ家電製品買換え促進補助金1,200万円の積算根拠は。前回補助を受けた方は、申請できるのか。　

Q

Q

香取市デマンド交通「かとくる」の車両

水郷佐原あやめパーク ※ラストワンマイル問題…自宅からバス停等までの「最後の徒歩区間」の移動が困難とされる問題。

※圏域… 香取市では、佐原・栗源地区を1圏域、小見川・山田地区を1圏域としてそれぞれに地域包括支援センターを設置してい
ます。
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